

Protokoll GER-Versammlung

Datum: Donnerstag, 25.04.2024

Uhrzeit: 19:15 Uhr

Ort: Schule Traberweg, Mensa

Teilnehmer: Eltern, Herr Göbel, Frau Ouvrier, Frau Schröder

Themen:

1. Vorstellung Frau Ouvrier als neue stellvertretende Schulleiterin
2. Update zur Turnhalle / Baufortschritt
3. Organisation diverser anstehender Termine
 - a. Elterncafe
 - b. Schnuppertag für die neuen Schülerinnen und Schüler
 - c. Flohmarkt im September
 - d. Sportfest?
4. Einführung von Pflanzenpatenschaften
5. Themen der Schulleitung
6. GBS-Themen
7. Puffer für weitere Themen

Vorstellung Frau Ouvrier:

Frau Ouvrier stellt sich als neue stellvertretende Schulleiterin vor. Alle Anwesenden heißen Frau Ouvrier Willkommen. Der GER hofft auf rege Teilnahme an den GER-Versammlungen und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Neuer KICKER:

Im Auftrag des Fördervereins hat Frau Roß bei der Firma Grossmann und Berger eine Kicker als Spende organisieren können. Der Transport muss organisiert werden und der neue Kicker der Firma an der Firmenadresse aufgebaut werden.

Herr Göbel berichtet:

Update zur Turnhalle. Der Baufortschritt ist sehr langsam. Durch mangelnde Absperrung kam es zu Vandalismusschäden und dadurch zu Verzögerungen. Die Fertigstellung wird Ende KW 30 erwartet. Die Nutzung der Sporthalle wird vermutlich zu Beginn des neuen Schuljahres möglich sein.

Die Fertigstellung der Außenanlage unterteilt sich in zwei Abschnitte. Sobald die Bauzäune der Sporthalle abgebaut sind, geht es mit den Fußballfeldern weiter. Die gesamte Fertigstellung der Außenanlage durch We-Field wird Ende September erwartet.

Personelles:

Frau Landgraf geht in Rente. Eine neue Lehrkraft konnte bereits eingestellt werden. Weitere Bewerbungsgespräche laufen. Der zweite Hausmeister wechselt an eine andere Schule. Frau Rieck wird zukünftig Herrn Rieck unterstützen.

Klassenräume:

Ein neuer Klassenraum muss eingerichtet werden. Dieser entsteht im 1.OG gegenüber der jetzigen 1a. Hierfür muss leider der Sachkunderaum aufgelöst werden.

Vertretungsunterricht:

Für jede Stunde gibt es regelhaft 1 Stunde Vertretung.

Es sollen bewusst nicht sofort die Doppelbesetzungen aufgelöst werden.

Hierbei hat man die Kinder mit mehr Unterstützungsbedarf im Blick.

Es soll jedoch immer ein Austausch / eine Übergabe des Unterrichts zwischen Lehrerinnen und Lehrern stattfinden.

Pflanzenpatenschaft:

Die Patenschaft bleibt bis zum Ende des Schuljahres in den Händen von Frau Salewski. Veränderungen für das nächste Schuljahr sind noch in der Planung. Evtl. sollen SuS zusammen mit einer Lehrkraft die Aufgabe übernehmen.

Rattenfallen:

An der Seite der Eckerkoppel (Seite EDEKA) wurden einige Rattenfallen aufgestellt.

Frau Schröder berichtet:**Abrechnungsfirma Mittagessen:**

Der Caterer wechselt von der Abrechnungsfirma Pair Solutions zu PCA. Der Wechsel und die Übernahme der Daten soll für die Eltern automatisch erfolgen. Ein Elternbrief hierzu folgt.

Ferienbetreuung:

Um besser auf personelle Ausfälle reagieren zu können, soll es künftig übergreifende Wochenpläne geben.

Pilotphase:

Die festen Essenszeiten sollen für die Kinder der ersten und zweiten Klassen aufgehoben werden.

Vom 24. Juni – 01. Juli läuft die Testphase.

Einige Kinder brauchen weniger Zeit für das Mittagessen als andere. Durch die Öffnung der Essenszeiten wird auf diese unterschiedlichen Bedürfnisse eingegangen. Gleichzeitig kann so die wachsende SuS Zahl kompensiert werden.

Organisation anstehender Termine:**Elterncafe:**

Die Umsetzung eines Elterncafes ist angedacht für das nächste Schuljahr. Die Ausführung und Planung übernehmen Eltern aus dem Elternrat. Hierfür wird Arbeitskreis gebildet.

Schnuppertage:

Der Schnuppertag für die neuen VSK- Klassen findet am 12.06.2024 von 16:00 – 18:00 Uhr statt.

Der Schnuppertag für die neuen 1.Klassen findet in der gewohnten Form nicht mehr statt.

Aus Kapazitätsgründen dieses Jahr nur noch für die Familien, die ganz neu an die Schule kommen werden.

Ein Termin ist noch nicht bekannt.

Flohmarkt:

Der Flohmarkt soll am 14.09.2024 von 11:00-14:00 Uhr stattfinden. Der Förderverein übernimmt wieder die Organisation und bittet um Unterstützung. Der GER hat seine Unterstützung zugesagt.

Sportfest:

Das Sportfest sollte auf dem Gelände des Gymnasium Osterbek durchgeführt werden. Da dort jedoch gebaut wird (neue Stadtteilschule), kann die Ausweichfläche nun doch nicht genutzt werden. Über eine Alternative wird nachgedacht.

Wandselauf:

Der Lauf wird vom Förderverein organisiert und begleitet. Es wird um Mithilfe und Begleitung der Laufgruppen durch Eltern aus dem Elternrat gebeten.

Herr Göbel erinnert in den Klassen noch einmal an das „Lauftraining“.

Nächste GER-Sitzungen:

30.05.2024

02.07.2024